

## 24 Jung-Gesellen losgesprochen



**Claus Evels** (r.) gratulierte **Felix Weimann** (2.v.r.), **René Overbeck** (3.v.r.) und **Eugen Bojzow**.  
Foto: KH

**MÜNSTER.** 24 Jung-Gesellen begrüßte der Obermeister der Innung für Karosserie- und Fahrzeugbau Münster, **Claus Evels**, zur Lossprechungsfeier in der Kreishandwerkerschaft. Er hob das hohe Niveau der Ausbildung hervor. Für

ihre guten Prüfungsleistungen wurden **René Overbeck** (Ausbildungsbetrieb Franz Mersch, Emsdetten) sowie **Eugen Bojzow** (Kaiser Fahrzeugbau, Ascheberg) und **Felix Weimann** (Winner und Schröder, Münster) geehrt.